

Guerrero trae un plan de instalaciones deportivas

La candidata socialista al Ayuntamiento de Huelva atraerá grandes acontecimientos deportivos a la ciudad y sumará la Ciudad Deportiva y el Estadio Iberoamericano a su oferta

Juan F. Caballero /fernandez@odiel.net

La situación actual de las instalaciones deportivas en la ciudad de Huelva (muchas de ellas abandonadas y sin actividad alguna durante el año) han hecho al PSOE tirar de programa para intentar paliar esta situación y lo ha hecho con los ciudadanos, incluyendo las propuestas que le hacen los vecinos, participantes en las escuelas deportivas o integrantes de los diversos clubes de

Huelva que han intentado idear una ciudad mejor en materia deportiva.

Por ello, si Petronila Guerrero gana las próximas elecciones el próximo 22 de mayo, traerá consigo un plan de infraestructuras deportivas que logre dinamizar el deporte base de la ciudad y que llegue a todas las barriadas de Huelva, un impulso necesario con "pistas modernas y funcionales" que permita activar la actividad deportiva en la ciudad.

Petronila Guerrero trae como baluarte de su gestión deportiva su compromiso desde la Diputación provincial de Huelva, que ha logrado entre otras cosas, salvar la copa del Rey de Tenis de su desaparición, impulsar de manera definitiva el Meeting Iberoamericano de Atletismo, o hacer un referente de la regata Huelva-La Gomera.

Petronila Guerrero ha resaltado que consolidará a los clubes exis-

tentes en la capital, concertando con ellos proyectos y programas que incentiven la participación y permitan su viabilidad, al tiempo que potenciará la creación de nuevos clubes. Para ello, hará una convocatoria "pública y transparente" de ayuda a estas entidades. Otro de sus compromisos pasa por firmar un convenio con la Diputación para el uso del Estadio Iberoamericano de Atletismo y otro con la Junta de Andalucía para la Ciudad Deportiva todo ello para programas deportivos municipales, así como potenciar el uso del Palacio de Deportes y los polideportivos Andrés Estrada y Diego Lobato.

La calidad en los servicios deportivos es una máxima irrenunciable para la candidata socialista, quien asegura que firmarán un convenio con la Universidad de Huelva para elaborar un Plan Estratégico del Deporte Municipal, que hará especial énfasis en la dinamización del deporte en las barriadas. En la misma línea, los socialistas crearán un Consejo Municipal del Deporte, formado por personas representativas de este sector de la ciudad y de los colectivos deportivos.

Petronila Guerrero también ha expresado su férreo apoyo al deporte femenino y ha asegurado que fomentará las actividades deportivas para personas con necesidades especiales. El impulso a las Escuelas Deportivas municipales y el desarrollo de unos verdaderos Juegos Deportivos Municipales, son otros de sus compromisos.

+ www.odielinformacion.es/huelva
Vea todo el reportaje gráfico en nuestra página y deje su comentario sobre el tema deporte en Huelva

TIRO CON ARCO

Las instalaciones de tiro con arco que el Ayuntamiento va a quitar del Ensanche Sur sin haberlo consultado con los afectados, tendrán una nueva ubicación con la gestión municipal de Petronila Guerrero.